

## **CHAU SENIOR Al menos por este año**



CHAU SENIOR

Al menos por este año

A consecuencia de lo ocurrido en la primera final del Torneo de División Senior en cancha de San Lorenzo, donde fue agredido el árbitro Juan Fernández, y ante la negativa de los árbitros de volver a dirigir la categoría en cuestión, el Comité Ejecutivo de LEF habría dispuesto la 'cancelación definitiva' de dicha competencia declarando de este modo 'desierta' la temporada 2021.

En una resolución que será, de seguro, polémica, justos pagarán por pecadores. Aunque sólo 8 de los 17 clubes participantes continuaban en competencia, ya que se estaban definiendo las finales y el tercer puesto de las Copas de Oro y Plata, la decisión tomada le pega de lleno a todos pero, principalmente, al Club Atlético Franck que definía la Copa de Oro con San Lorenzo, y a Juventud de Laguna Paiva y Juventud de Esperanza que definía la Copa de Plata.

7 fechas de la Zona Norte, 8 de la Zona Sur, Octavos, Cuartos, Semifinales y 1 partido de las Finales generaron gastos, a sus jugadores y al club que representan. Inscripciones, viajes, viáticos, árbitros, y en algunos casos, jugadores que dejaron su trabajo para cumplir con el inconsistente fixture del torneo, que se jugaba los viernes, o se pasaba a los lunes, o finalmente los clavarón a los jueves. Y todo eso para... NADA.

Desde nuestro punto de vista, no fue la mejor decisión. Tal vez, haberlo dado por 'finalizado' y responder con los títulos correspondientes a aquellos clubes que cumplieron, hubiera sido un fallo más salomónico.

Está bien? Está mal? Habrá Senior 2022?

El debate comienza.. Solo LEF

